

Sagen wir so: Für Menschen, die in ihrer Freizeit gern Strecke machen, dürfte dieses Rätsel ziemlich einfach sein. Den anderen sei gesagt, dass es sich relativ weit ab vom Zentrum der Stadt befindet und dass das, was sich direkt darunter befindet, vielen Menschen, die vorbeikommen, Freude spendet. Manche nehmen sich sogar etwas davon mit.

Frage: Wo findet man das abgebildete Relief: Am Wasserwerk Am Staad

Vier fleißige Quiz-Bienen haben die richtige Antwort geliefert – ob sie zu den Joggern und Radfahrern zählen, die sich am Trinkbrunnen des Wasserwerks Am Staad gern erfrischen, ließ sich nicht ermitteln. Tatsächlich wurde beim Bau des technischen Gebäude des Wassergewinnungsfeldes unterhalb des Lohauer Deiches Mitte der Fünfzigerjahre eben nicht bloß ein Wasserhahn in der Begrenzungsmauer eingebaut, sondern gleich ein künstlerisch gestalteter Trinkbrunnen, der vom Steinbildhauer Bernhard Lohf geschaffen wurde. Über den Künstler ist wenig zu finden; allerdings hat er auch ein Kriegerdenkmal in Kaiserswerth auf dem Kerbholz, das von 1922 stammt. Über der Wasserschale ist ein Relief eingelassen, das einen Jungen auf einem Delfin darstellt.